

Teleprens@ World, S.L. - Agencia de noticias, servicios de comunicación - España - Depósito Legal AL-61-2006

Buscar en Teleprensa

Almerìa

Universidad

Lunes 6/3/2006 (09:41)



## Jornadas "ESpaña y Portugal en la UE. XX Aniversario de la adhesión"

(6/3/2006 09:41) | > Universidad









El Departamento de Economía Aplicada de la Universidad de Almería, en colaboración con la Fundación Almería Social y Laboral, la Junta de Andalucía, el Vicerrectorado de Investigación y las facultades de Derecho, Ciencias Económicas y Empresariales de la UAL, organiza las Jornadas "España y Portugal en la UE. XX Aniversario de la Adhesión. Incidencia en Andalucía", que se desarrollarán del 6 al 8 de marzo en el Aula Magna de la Facultad de Humanidades.

El programa de las Jornadas se estructura en tres bloques temáticos: Las relaciones históricas entre España y la UE, la Repercusión de las principales políticas comunitarias para España y su incidencia en Andalucía, y los Nuevos Retos de la UE ampliada y su repercusión para España y Andalucía. La conferencia inaugural será impartida por el catedrático de la UAM Ramón Tamales y llevará por título "Europa 2006: Sin Constitución ni proyecto!". Tendrá lugar a partir de las 16.00 horas.

Seguidamente, a las 17.15 horas, el catedrático de la UAM Donato Fernández, pronunciará la conferencia "La adhesión de España a las Comunidades Europeas en el marco de ampliación mediterránea". A las 19.00 horas, el catedrático de la Universidad de Beira Interior (Portugal) realizará un "Análisis comparativo de las trayectorias de España y Portugal en las Comunidades Europeas". El día finalizará con un debate entre los ponentes, a partir de las 20.15 horas.

## Herramientas

Suscripción a Diario Digital Quiénes Somos Redacción Documentación a la carta ¿Quieres ser Franquíciado? Distribución de nota para ONG

Teleprensa Banner

Network

Las sesiones del martes y miércoles contarán con la participación de técnicos y responsables políticos que desempeñan su labor en la UE, así como de otros expertos pertenecientes a universidades españolas.

## Ramón Tamames

Economista español de renombre y uno de los más respetados y admirados por sus compañeros de profesión, no sólo por sus conocimientos en materia nacional, sino también por su amplia tarea de investigación y divulgación a nivel internacional. Destaca en el campo de la economía aplicada y estructura económica, así como en el de la Unión Europea (especialmente en lo referente a la Unión Monetaria) y desarrollo sostenible.

Nació en Madrid el 1 de noviembre de 1933. Casado con Carmen Prieto-Castro, tiene tres hijos: Alicia (1961), Laura (1962) y Moncho (1968). Estudió en el Liceo Francés, Universidad de Madrid y en la London School of Economics. Empezó estudios de medicina. Es doctorado en Derecho y Catedrático de Economía desde 1968. Entre 1969 y 1977 dirige Iberplán, S.A. Como profesor, ha enseñado Economía Española en la Cátedra de Civilización Española en la Sorbona de París entre 1983 y 1985. Ejerce como catedrático de Estructura Económica en la Universidad de Málaga (1968-1971) y, desde 1975, en la Universidad Autónoma de Madrid.

Es firmante de la Constitución Española de 1978 (número 551), y un firme defensor de la misma. Formó parte de las negociaciones de los Pactos de La Moncloa. Hombre de gran proyección política y siempre valorado en las encuestas de opinión pública muy positivamente.

También fue Primer Teniente de Alcalde en el Ayuntamiento de Madrid, bajo el mandato de Tierno Galván, y Presidente de la mesa Pro-referéndum sobre la OTAN. Fue consultor del Programa de Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) y del Instituto para la Integración de América Latina (INTAL). Es Técnico Comercial y Economista del Estado, en excedencia desde 1969. Desde 1992 forma parte del prestigioso Club de Roma y, en ese mismo año, es declarado Catedrático Jean Monnet de la Unión Europea.

Siempre ha sido un entusiasta del proceso de integración europea, y su tesis doctoral de 1964 ("Formación y desarrollo del mercado común europeo") trató sobre el mismo tema. En el ámbito europeo, Tamames ha participado con sus estudios y trabajos en el Grupo de Seguimiento de la Acción Jean Monnet sobre la Conferencia Intergubernamental que dio pie al Tratado de Ámsterdam, en el Grupo Visionario (con horizonte 2010) y en el Grupo Euro.

Ha escrito numerosa cantidad de libros en materia económica, aunque también se ha preocupado por el ecologismo y ha escrito novela, historia, filosofía y política. Fue finalista del Premio Planeta de 1976 con su novela Historia de Helio. En 1994 ganó el X Premio Espasa de Ensayo por La España Alternativa. En 1997 le fue concedido el premio Jaime I de Economía, por el tema Economía española-Integración europea. En 1998 fue premiado por el gobierno regional de Castilla y León por su defensa del Medio Ambiente. Es Ingeniero de Honor de Montes, por concesión especial del Rey de España Juan Carlos I. Fue declarado Doctor Honoris Causa por la Universidad de Buenos Aires el 26 de abril de 2001. En el discurso de investidura habló de Globalización, de la que es partidario y defensor.

Actualmente es Director General de Castellana Cien S.A., empresa de estudios macroeconómicos, y participa cada año en numerosísimos actos y conferencias en Universidades españolas y extranjeras. Interviene frecuentemente en distintos medios de comunicación, como el diario ABC y, sobre todo, El Mundo, de cuyo Anuario es director. Colabora en el programa de Luís del Olmo "Protagonistas", de Onda Cero. Anteriormente lo hizo en "La Mañana", en la Cadena COPE, y en Antena 3 - Radio. También fue socio-fundador de EL PAÍS. Son